

Fecha 29-02-2024	 <p>GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DOMINICANA <b>INTERIOR Y POLICÍA</b></p>	Informe No.1-2023
Dirección de Gobiernos Provinciales		Versión 1.0
Gobernación San Cristobal		
Viceministro de Seguridad Preventiva de Gobiernos Provinciales		

# Informe del mes de Febrero del Año 2024



Elaborado Por  
Gobernadora Pura Casilla Dolores

## **Introducción**

La Gobernación de la provincia San Cristóbal presenta el siguiente Informe de las actividades realizadas durante el mes de Febrero del año 2024. Incluye los ingresos recibidos del Ministerio de Interior y Policía. También del ministerio Administrativo de la presidencia.

## Actividades Sociales

01 De Febrero 2024

El Consejo Nacional de la Persona Envejeciente (CONAPE) desarrolló este jueves jornada de inclusión social en coordinación con la Gobernación de San Cristóbal, para beneficiar a los adultos mayores de la provincia con los servicios que ofrece esta institución.



## **Caminos Vecinales**

01 De Febrero 2024

A través del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC) estamos llevando a cabo un programa de asfaltado en diferentes sectores de nuestra provincia. Hoy estuvimos supervisando el desarrollo de estos trabajos en el sector de Canastica, uno de los lugares que pronto experimentará una transformación positiva. Doña Lidia, Vista Hermosa 7, y Los Mendoza también serán testigos de estas mejoras, junto a otras comunidades.



03 De Febrero 2024

La gobernadora Pura Casilla y el administrador general de EGEHID, Ing. Rafael Salazar, supervisaron de cerca el programa de asfaltado en diferentes sectores de San Cristóbal. Este proyecto, impulsado por el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones bajo las directrices del presidente Luis Abinader, busca mejorar las condiciones viales de nuestra provincia.



## Seguimiento De obras

03 De Febrero 2024

La gobernadora Pura Casilla, en coordinación con la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia (PROPEEP), supervisaron el avance de un Centro Habitacional Comunitario en Cañada Honda, que consta de viviendas sostenibles y un cambio significativo para 40 familias de nuestra provincia, abordando la pobreza desde todas sus dimensiones.



21 De Febrero 2024

Gracias al apoyo del presidente Luis Abinader, La Dirección Regional de Educación 04 junto a la Unidad Curricular para la Atención a la Diversidad (UCAD) inauguran dos aulas específicas para la inclusión educativa las cuales brindarán apoyo pedagógico a estudiantes de 3 a 14 años con condiciones especiales, incluyendo trastorno del espectro autista, discapacidad intelectual y síndrome de Down, estas escuelas fueron: La escuela primaria María de Jesús Villanueva en Nigua y la escuela primaria Ercilia Pepín Estrella en Villa Altagracia beneficiarán a 30 niños cada una.



## Otras personalidades

21 De Febrero 2024

En el marco de un evento privado, la gobernadora Pura Casilla compartió un momento muy agradable con el destacado cantante de merengue, Sergio Vargas, en el que ambos mostraron mutuo respeto y admiración, la gobernadora reconoció a Sergio Vargas como un icono latinoamericano que siempre ha llevado en alto el nombre de nuestro país, especialmente de su tierra natal, Villa Altagracia.



# Actividades Sociales

22 De Febrero 2024

La gobernadora Pura Casilla asistió en la inauguración de un mural en el Liceo en Artes Julio César de Jesús Asencio del sector 5 de Abril, en el marco del programa "Toma el Control, Ponlo en Pausa", con el objetivo de prevenir las uniones y los embarazos en adolescentes.



# Avenidas y Calles

22 De Febrero 2024

El presidente Luis Abinader continúa impulsando el desarrollo infraestructural en San Cristóbal. En estos momentos está la carretera que conecta el Distrito municipal de Hato Damas desde Villa Fundación hasta la Autopista Duarte. Esta acción mejorará significativamente la conectividad y la calidad de vida de los residentes de esta comunidad.



# Actividades Sociales

22 De Febrero 2024

La gobernadora pura casilla participo en el programa de formación "Toma el Control y Ponlo en Pausa" en San Cristóbal, dirigido a niños, adolescentes y padres. En donde se llevaron a cabo diversas actividades educativas y de capacitación que dotaron a los participantes de conocimientos prácticos y habilidades para tomar decisiones informadas y responsables sobre su salud sexual y reproductiva.



## Seguimiento De obras

23 De Febrero 2024

En seguimiento al desarrollo y ejecución de las obras prometidas por el presidente Luis Abinader en San Cristóbal, la gobernadora Pura Casilla supervisó de cerca el proceso de construcción de viviendas ecológicas en el sector Cañada Honda. El cual es llevado a cabo a través de la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia (PROPEEP).



23 De Febrero 2024

En seguimiento al desarrollo y ejecución de las obras prometidas por el presidente Luis Abinader en San Cristóbal, la gobernadora Pura Casilla supervisó la construcción de viviendas ecoamigables en Najayo a través de la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales (PROPEP).



23 De Febrero 2024

La gobernadora Pura Casilla se dirigió a Najayo arriba a dar seguimiento la construcción de la funeraria solicitada por los residentes de Najayo Arriba al presidente Luis Abinader, esta obra se está realizando gracias a los fondos de la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (EGEHID), bajo la dirección del Ingeniero Rafael Salazar.



## Donación a personas

23 De Febrero 2024

La gobernadora Pura Casilla y el Ing. Rafael Salazar realizaron la entrega de más de 2 millones de pesos a las comparsas locales que participarán en las próximas festividades de carnaval gracias a la empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (EGEHID) en donde precisaron que la empresa también se encargará del transporte de las comparsas en sus viajes a otras provincias.



# Actos Oficiales

23 De Febrero 2024

Las autoridades locales realizaron el acto de conmemoración del 208 aniversario del natalicio de nuestro Padre de la Patria, Matías Ramón Mella. Patriótico que con un trascendental trabucazo en la Puerta de la Misericordia el 27 de febrero de 1844, Mella escribió el primer capítulo de nuestra Independencia Nacional. Su valor inquebrantable y su alto grado de responsabilidad merecieron el afecto de sus compatriotas y la confianza en misiones secretas, que lo convirtieron un pilar fundamental para la gesta libertaria de nuestra nación.



## Construcción de obra

23 De Febrero 2024

Gracias a los esfuerzos del presidente Luis Abinader, en fomento del bienestar y el desarrollo de nuestra provincia. Avanza a buen ritmo la construcción del sistema de agua potable en La Toma, a cargo del INAPA, en beneficio de comunidades como El Pomier, Hato Damas, Santa María y Mata Paloma.



# Actividades Sociales

26 De Febrero 2024

La gobernadora Pura Casilla se dirigió al Hospital Juan Pablo pina en donde se realizado con gran éxito la jornada de donación de sangre, en coordinación con el Hemocentro Nacional. La misma agradeció junto a la Dra. Montserrat Santana, el apoyo de los ciudadanos que hoy participaron en esta gran iniciativa.



# Seguimiento de obras

26 De Febrero 2024

La gobernadora Pura Casilla supervisa el avance de los trabajos del estadio de fútbol Rosendo Sepúlveda, el cual se está reparando para su gran reapertura gracias al presidente Luis Abinader. Los deportistas y fanáticos del fútbol en San Cristóbal pronto contarán con un espacio de alto nivel en materia de infraestructura.



## Actos Oficiales

27 De Febrero 2024

La gobernadora Pura Casilla junto a las demás autoridades locales realizó el acto de ofrenda floral a los padres de la patria, en el marco de la conmemoración del 180 aniversario de nuestra Independencia Nacional.



## Obras Inauguradas

28 De Febrero 2024

La gobernadora Pura casilla, junto a otras autoridades inauguraron el Centro Comunal de Cambita Sterling, una obra solicitada por los residentes al presidente Luis Abinader, el cual servirá como punto de encuentro y desarrollo de sus habitantes. Este fue remozado gracias a la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (EGEHID), que administra el Ing. Rafael Salazar.



## Construcción de obras

28 De Febrero 2024

Fue celebrado en el salón de eventos de la Gobernación Provincial el lanzamiento y firma del "Memorando de Entendimiento" entre el Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo, el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) y la Agencia Francesa para el Desarrollo (AFD) con el objetivo de iniciar los estudios para la mejora de las estructuras y la red de alcantarillado en la provincia. Cabe destacar que la gobernadora Pura Casilla, fue la anfitriona de este evento que contó con la presencia de altos funcionarios a nivel nacional y provincial.



